



Tingkatkan Kemampuan Manajerial yang Mumpuni bagi Ormawa dan UKM, UPNVJ Laksanakan PKMM 2023

Wednesday, 01 March 2023 16:50 WIB





HumasUPNVJ - Perguruan tinggi sebagai lembaga pendidikan tinggi dewasa ini dituntut tidak hanya menghasilkan sumber daya manusia yang berilmu pengetahuan (*hard skill*) saja, namun juga harus memiliki kemampuan *soft skill*. Keterampilan *soft skill* diperoleh melalui kegiatan ekstra kurikuler. Salah satu bentuk ekstra kurikuler adalah kegiatan organisasi kemahasiswaan seperti Majelis Permusyawaratan Mahasiswa (MPM), Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM), dan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM), maupun Ikatan Organisasi Mahasiswa Sejenis (IOMS) yang menuntut pengetahuan dan keterampilan manajerial.

Maka karenanya bekal pengetahuan dan keterampilan manajerial untuk mengelola organisasi kemahasiswaan perlu dimiliki oleh para mahasiswa, terutama para mahasiswa yang terlibat langsung dan aktif dalam kepengurusan organisasi kemahasiswaan baik di tingkat program studi, fakultas, maupun di tingkat universitas. Salah satu bentuk upaya untuk memberi bekal tersebut dengan memberikan program pelatihan yaitu Pelatihan Keterampilan Manajemen Mahasiswa (PKMM) yang difasilitasi oleh Bidang Kemahasiswaan Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta.

Kegiatan PKMM 2023 ini dihadiri langsung oleh Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama UPNVJ, Koordinator Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, dan Subkoorbid Kemahasiswaan serta dihadiri 130 perwakilan ORMAWA dan UKM dilingkungan UPNVJ. Kegiatan ini diselenggarakan secara tatap muka, bertempat di Aula Tanah Airku UPNVJ Kampus Limo. (1/3)

dr. Ria Maria, Wakil Rektor bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama UPNVJ dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan PKMM ini merupakan kegiatan rutin UPNVJ tiap tahunnya yang diselenggarakan dengan tujuan agar nantinya seluruh mahasiswa-mahasiswi UPNVJ yang tergabung dalam sebuah organisasi mampu memiliki kemampuan manajerial yang bagus, "Kegiatan ini tentunya sangat bermanfaat untuk seluruh kegiatan ORMAWA dan UKM yang kalian punya. Banyak *insight* yang kalian akan dapatkan dan saya harap semoga kegiatan ini bisa menghasilkan *output* yang sesuai juga untuk kehidupan ORMAWA dan UKM teman-teman. Salah satu hal penting yang akan kalian dapatkan adalah kemampuan manajerial yang mumpuni untuk membangun dan mengelolah sebuah ORMAWA ataupun UKM", jelas dr. Ria

PKMM UPNVJ 2023 diselenggarakan selama dua hari, dimulai dari hari Rabu 1 Maret sampai dengan Kamis 2 Maret 2023. Hari pertama membahas berbagai materi, diantaranya mengenai Komunikasi Organisasi yang dipaparkan oleh plt. Dekan Fisip – Dr. Kusumajanti, Tata Kelola Ormawa UPNVJ dan Kesehatan Mental Untuk Meningkatkan Inovasi Pada Generasi Muda oleh dr. Ria - Wakil Rektor bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama UPNVJ, Manajemen Risiko Kegiatan Kemahasiswaan oleh Dr. Parmin – *Reviewer* Belmawa Kemendikbud dan Materi mengenai Administrasi oleh Ardhien Nissa – Kepala Biro Umum dan Keuangan UPNVJ.

Hari kedua pun juga sama, akan membahas berbagai materi, diantaranya mengenai Sosialisasi Bidang Kemahasiswaan oleh Dra. Intan Hesti – plt. Kepala Biro AKPK, Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara oleh Dr. Ridwan – Kepala Puska Bela Negara, Sosialisasi Aplikasi Sistem Informasi Kemahasiswaan (Siwa) oleh Rio Wirawan – Dosen FIK UPNVJ dan materi mengenai *Sponsorship* dan Pemasaran oleh Evanto Christian – *Sponsorship* dan *Partnership Event* Harian Kompas.

Export tanggal : Monday, 29 July 2024 Pukul 04:21:48 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/03/tingkatkan-kemampuan-manajerial-yang-mumpuni-bagi-ormawa-dan-ukm-upnvj-laksanakan-pkmm-2023.html>]
